
Cuando soy débil, entonces es que soy fuerte
«Mi gracia te basta, pues mi fuerza se realiza en la debilidad» (2 Cor. 12,9)

Tres veces lo golpearon con palos, y una vez casi lo 
matan a pedradas.

Es más, una vez se escapó en una cesta que sus amigos 
bajaron con cuerdas de los muros de la ciudad de 
Damasco en Siria. Pero Pablo sabe que Dios interviene 
justamente cuando sufrimos y somos débiles. 

San Pablo le cuenta a los Corintios todos sus 
sufrimientos para poder predicar el Evangelio: Tres 
veces naufragó,

John de Los Estados Unidos esta en el hospital porque 
tiene que hacer un tratamiento muy doloroso, y 
quisiera salir corriendo de allí.
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Pero cierra los ojos y le dice al médico: está bien, 
puede comenzar.

Cuando sufre le dice a su mamá: cántame la canción 
que dice “nosotros los niños somos débiles, pero 
Jesús es fuerte”. 

Episodio tomado de la historia de John Zwartjes.
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